



PT BATAVIA PROSPERINDO TRANS, Tbk
PLAZA CHASE, Lantai 12
Jl. Jend. Sudirman Kav. 21
Jakarta 12920, Indonesia
Telp. : (021) 520 0434 (Paling)
Fax. : (021) 570 6413

Nomor : 0007/BPT/DIR/III/2020

Perihal : Tidak Tercapainya Proyeksi Keuangan yang Telah Dipublikasikan

Kepada Yth.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No.1-4

Jakarta 10710

Up. : Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa

Dengan Hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten: PT. Batavia Prosperindo Trans Tbk (BPTR)

Bidang Usaha: Jasa Transportasi

E-mail: corpsec@bataviarent.com

1	Tanggal Kejadian	27 Maret 2020
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Tidak Tercapainya Proyeksi Keuangan Tahun 2019 yang Telah Dipublikasikan
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Selama tahun 2019, Perseroan melihat bahwa kondisi pasar atas permintaan sewa kendaraan penumpang tidak sebesar permintaan sewa atas kendaraan niaga. Dimana sebaliknya pada proyeksi keuangan Perseroan sebelumnya, komposisi jumlah kendaraan penumpang lebih besar dibandingkan dengan jumlah kendaraan niaga. Hal ini mengakibatkan tidak tercapainya target atas pendapatan sewa kendaraan penumpang, dimana Perseroan juga belum dapat memanfaatkan sepenuhnya peningkatan permintaan kendaraan niaga. Hal ini disebabkan karena kebutuhan layanan yang berbeda antara kendaraan niaga dan penumpang, sehingga sumber daya yang dibutuhkan juga tidak sama. Dikarenakan hal-hal tersebut total aset Perseroan turun sebesar 9% dan total pendapatan Perseroan turun sebesar 12% dibandingkan dengan total pendapatan pada proyeksi keuangan tahun 2019. Namun untuk rasio perputaraan total aset Perseroan tetap berada dikisaran 30%.
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Emiten	Dampak pada Perseroan adalah sedikit melambatnya pertumbuhan usaha, sehingga Perseroan harus melakukan revisi kembali pada Proyeksi Laporan Keuangan yang telah diberikan kepada OJK pada tanggal 16 Mei 2019.

Hormat Kami,

PT Batavia Prosperindo Trans Tbk

Paulus Handigdo

Direktur Utama

Tembusan: Direktur Penilaian Perusahaan PT. Bursa Efek Indonesia